办论场为均均

令和元年7月25日発行

4月5日に80名の新入生を迎えてスタートした1学期も、73日間の授業日数をもって、本日無事に終了いたしました。保護者や地域の方々におかれましては、4月のPTA総会を始め、PTA全役員会、体育大会のサポートや応援、商店街巡回指導、広報誌「いしずえ」の発行、親睦の集い、給食試食会等の取組に対しまして、心より感謝申し上げます。本日の1学期終業式で、全校生徒にお話をした一部を、お知らせいたします。

入学式に始まり、3年生の修学旅行、体育大会、名寄・士別地方中体連陸上競技大会、名寄地方、4地区中体連球技大会、上川代表決定戦など、皆さんにとっては、めまぐるしく過ぎ去った1学期だったことと思います。そして、普段の授業や、多くの行事を通して皆さんは着実に成長しました。

特に3年生が、色々な行事で大活躍を見せてくれました。体育大会での活躍、素晴らしい学級旗、名寄・士別地方中体連陸上競技大会での全道大会出場権の獲得、名寄地方、4地区中体連球技大会では、私も色々な競技の応援に行きました。どの種目の競技でも1・2年生をリードしながら真剣に試合に臨む姿を見ることができました。上川代表決定戦バレーボール大会では、本校が当番校ということもあり、女子バレーボール部の皆さんの頑張る姿をたくさん観ることができました。ここまで皆さんが成長できたのも、皆さんの保護者や、地域の方々の支援があったお蔭です。ぜひ感謝の気持ちを常に忘れずにいてください。

さて、1学期の始業式に2つのことをお話ししました。

1点目は「清々しい挨拶」です。

2点目は「挑戦」です。高い志をもち、自分の夢に挑戦することです。さて皆さんどうでしょうか?

1学期の生活を振り返り、しっかり自分から挨拶をしていましたか。希望や夢を持って、その 実現に向けて努力をしていましたか。

明日から、いよいよ25日間の夏休みを迎えます。この1学期間、「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」など、登校・下校時の玄関、校舎内で「清々しい挨拶」が交わされていました。また、たくさんの方々が本校を訪れた際には、「挨拶がしっかりしている。」「挨拶と笑顔が素晴らしい」等のお褒めの言葉も頂きました。

そこで、今後は次の段階として、学校の外での積極的な「清々しい挨拶」を身につけてほしい と思います。

夏休みの課題は、各教科で出ていますが、校長先生からは「夏休み中に学校の外で積極的に挨拶をする」ことを、夏休みの課題として出したいと思います。

夏休みにはたくさんのチャンスがあります。そして、課題が達成できたかは、2 学期の皆さんの挨拶で判断したいと思います。期待しています。

明日から始まる25日間の夏休みを有意義に過ごしてほしいと思います。

特に3年生は、希望の進路を念頭に、高い志をもち、自分の夢に挑戦してください。目標を明確に掲げて、しっかり家庭学習の計画を立てて取り組んでください。そして、『一生で一番勉強した!!』と胸を張って言える夏休みにしてください。

2学期は、学校祭が待っています。3年生は中学校卒業後の進路を決定する時期を迎えます。 充実した夏休みを送り、「自分の夢」を確かに持って、2学期に臨んでください。

さて、明日から夏休みが始まります。生徒にとってはうれしい休みだと思います。特に3年生にとっては、部活動も終わり自分の希望進路の実現に向けて計画的に家庭学習に取り組む時期でもあります。各ご家庭で、子どもたちの健康や安全に目を配り、さらに元気になった姿で2学期を迎えられるようにご指導をお願いいたします。

最後になりますが、この1学期、本校の教育活動に対し、保護者・地域の皆様や関係機関の方々に 大変お世話になりました。紙面をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。

ERPSEO HER

上川管内中学校体育大会代表決定戦

○女子バレーボール部 準優勝

○柔道

佐々木 優勝(全道出場)

荻田 第3位

清水 第3位

大宮 準決勝惜敗

阿部 2回戦惜敗

桑原 1回戦惜敗

小口 1回戦惜敗

女子団体 第4位

○男子ソフトテニス部 佐々木・八島 1回戦惜敗

本平・與田 1回戦情敗

○男子バドミントン部

吉野 2回戦惜敗 山岸 1回戦惜敗

○女子バドミントン部

三浦・森岡 1回戦惜敗

東澤·松田 1回戦惜敗

果俸・松田 1回戦情期

団体戦 1回戦惜敗







名寄市社会福祉協議会福祉標語

○最優秀賞 武井音羽

「優しさは 人を繋げる 糸になる」

参観日·公立高等学校 説明会 7/12

7月12日に参観日が行われました。多くの皆様にご来校いただきありがとうございました。3年生は士別翔雲、美深、下川商業、名寄、名寄産業の5校による説明会を行いました。暑い中でしたが、3年生は熱心に説明に耳を傾けていました。





PTA給食試食会

同日、PTA本部主催の給食試食会が行われました。 13名の保護者の皆様に参加頂き、楽しく交流ができました。今回は進路説明会の関係で、3年生の保護者の皆様には参加しづらい日程でしたので、12月13日

(金)の参観日に合わせ、第2回目の給食試食会を実施いたします。

職場体験学習 7/16・17

今年度の職場体験学習ですが、7月16・17日の2日間の日程で実施し、23の事業所にお邪魔しました。また、事前学習として、3名の講師より仕事に関わるお話をいただきました。当日は、それぞれの事業所で一生懸命に与えられた仕事に取り組みました。この経験をこれからの学校生活にいかし、将来は立派な社会人(職業人)になれるよう努力を続けてほしいと思います。

各事業所の皆様、ありがとうございました。 【お世話になった事業所様】

名寄市立病院・名寄三愛病院・名寄市デイサービスセンター 友遊館、楽々館・上川北部消防事務組合名寄消防署・株式会 社丸徳木賀商店・株式会社グランドホテル藤花・名寄市立図 書館・名寄市北国博物館・株式会社西條名寄店・株式会社名 寄給食センター(紅花会館)・ゲオ名寄店ブックスレイン ボー・グロスへアー・ヘアースタジオスページュ・社会福祉 法人なよろ陽だまりの会・公園通り動物病院・さんペい動物 病院・永井農園・名寄市東保育所・名寄市西保育所・ベスト ホーム・シュークリームの梅屋イオン名寄SC店・陸上自衛隊 名寄駐屯地





小中高いじめ防止サミット 7/23

7月23日に風連中学校でいじめ防止サミットが開催されました。いじめ防止の各校の取組の交流を行いました。いじめ防止標語では刈谷純菜さん(3年)の『いじめで消える あの子の個性』と清水美音さん(2年)の『「たすけるよ」 その声きっと まっている』がそれぞれ優秀作品に選ばれました。

いじめは絶対に許されない行為です。いじめゼロとなるように、全校で取り組んでいきます。

2 学期に、生徒会が中心となり今回のいじめ防止サミットの報告を行います。

交通安全について

本校では多くの生徒が自転車通学をしておりますが、今年度に入り、地域の皆様から自転車利用のマナーについてご連絡をいただいております。

学校としても、引き続き安全指導を進めてまいりますので、気になる点がありましたら、ご連絡いただきますようお願い申し上げます。

8月の行事予定

11日(日)山の日

13日(火)~15日(木)学校閉庁日

18日(日)上川北部PTA連合会研究大会(名寄)

20日(火)始業式

22日(木)特別支援学級見学旅行 校内研修日

23日(金)職員会議

26日(月)名寄市教育研究会班研修日

27日(火)学校祭特別日課開始

28日(水) 1, 2年学力テスト

